

区長さん・役員さんはじめ  
みなさんのご協力で

# 1300筆を突破

“Kモール前交差点に  
信号設置を”署名

ラッシュアワーとなると、なかなか車のとぎれがなく、横断できない交差点。一方、運転する人からも「Kモール側から県道に出るのがあぶない」との声も。以前から接触事故をくりかえしていました。地元の字からも幾度も「早期に設置を」との要望が出されていました。

願い実現には署名が一番！！

西澤議員は町議会で、また県に対して幾度も要望していました。しかし、なかなか動きません。そこで、4月の補欠選挙をたまたま丸山光雄議員に、直接訴える町民の声を何としても実らせようと相談。「政治を動かすには署名が一番」となりました。

丸山光雄議員、西澤議員を先頭に党員や後援会員がKモールのお客さんや店員さんにも協力を呼びかけました。さらに、「町民の切実な願いは共同の運動で実現しよう」と話し合い、町内すべての字・区で取り組んでいただけないか、と西澤、丸山光雄両議員がそろって全ての区長さんを訪問し、お願いしました。その結果、ほとんどの区長さんが、組で回覧するなどして集めていただきました。私達は、署名が届くたびに感激。8月25日現在、1,326筆となりました。党議員団では、これを力に9月議会（9日開会）の請願採択を成功させ、願い実現の決意を固めています。

（Kモール前で署名を集める西澤、丸山両町議と後援会員ら26日、甲良町）



（Kモール前で署名を集める西澤、丸山両町議と後援会員ら26日、甲良町）

「危険なKモール前交差点に信号機を」と甲良町の日本共産党が署名運動をはじめました。

同町在土にあるKモールは、地元住民になくはならないショッピングセンター。町が「ぎわいの街」として町内小売業者の取り組みを支援して設置された「せせらぎタウン・アイム」が前身です。現在、スーパーやドラッグストアなどの店舗が入り、夕方は県道の交通量が増えて大混雑。車と自転車、バイクの接触事故などが頻繁に起こっていました。信号機は設置されませんでした。

署名運動は、党町支部が昨年来、地元住民から信号機設置の依頼があったことがきっかけ。4月の町議補選でも、丸山光雄町議に「妻も事故にあった。ぜひ信号機を」との声が。選挙後、住民要

## 信号機つけて

甲良町 危ないKモール前交差点

求を取り上げようと党支部会議で町議会への請願署名に取り組みことを決め、毎週、Kモール前で宣伝・署名行動。最初の行動日となった先月26日には、同党の西澤伸明、丸山町議と党員、後援会員ら5人が手作りの横断幕でアピールしながら、署名を訴え。買物客が足を止めて「横断するもの危ない。ぜひつけてほしい」（79、女性）と話しながら署名するなど、70筆が寄せられました。

丸山町議は「町民の切実な願い。町民と力あわせて実現していきたい」と話しています。

しんぶん  
**赤旗**  
日刊・月2,900円  
日曜版・月800円

日本共産党甲良町支部の見解を紹介します。

くらし・医療・税金・教育などの相談は 西澤伸明 38-4949 丸山光雄 38-3123  
メール [siga-koura463@jcp-nobuaki.com](mailto:siga-koura463@jcp-nobuaki.com) ホームページもごらんください

### 甲良民報

2011年8月28日 485号  
発行責任：日本共産党甲良町支部  
連絡：甲良町在土 463（西澤）  
Tel.Fax38-4949

滋賀民報  
6月5日号より